
Зеленая энергия

Кажется, еще вчера подписывали соглашение с ООО 
«Компания «Зеленая энергия Т» (Республика Беларусь) о 
строительстве в Славутиче котельной, работающей на 
торфе и опилках, практическое строительство которой 
началось около шести месяцев назад, а уже 21 ноября 
проведен показательный запуск одного из котлов.

На этом знаменательном собы
тии присутствовали советник по
сла Республики Беларусь в 
Украине Кирилл Камышев, мэр 
Славутича Владимир Удовиченко, 
Генеральный директор ГСП 
«ЧАЭС» Игорь Грамоткин, предсе
датель профсоюзного комитета 
Максим Орлов, Генеральный ди
ректор компании «Зеленая энер
гия Т» Олег Муравьев, настоятель 
Свято-Ильинского храма митро
форный протоиерей Иоанн, уча
щиеся поселка Велчи. Главный 
инженер Иван Самусенко расска
зал ребятам о принципе работы 
котельной, показал помещение, 
подчеркнув, что технологическая 
линия котельной на 85% состоит 
из механизмов и устройств, изго
товленных в Республике Беларусь. 
Генеральный директор компании, 
построившей котельную, отме
тил, что благодаря активной со
вместной работе белорусских и 
украинских инженеров и рабочих 
вместо двух лет строительства,

которое обычно необходимо для 
строительства подобного объек
та, оно успешно завершено за 
пять с половиной месяцев. Мэр 
Славутича, выражая благодар
ность белорусским строителям, 
отметил:

-  Это пример дружеских отно
шений между, народами. Это при
мер отношений между народами, 
которые служат росту комфорт
ной жизни людей на земле, во имя 
мирного существования, сохра
нения богатств нашей планеты. 
Первый космонавт Юрий Гагарин, 
увидев планету Земля из космо
са, воскликнул: «Какая она ма
ленькая!». И поэтому принцип 
устойчивого развития, это когда 
от поколения к поколению необ
ходимо передавать богатства на
шей земли и хозяйства. Это пред
приятие поможет нам сохранить 
наши леса в хорошем состоянии, 
создать новые рабочие места,

Генеральный директор ГСП 
«ЧАЭС» Игорь Грамоткин добавил:

-  Вместе с вами, глядя на эту 
котельную, я думаю, что в будущем 
вам, молодому поколению, удаст
ся стереть границы между нашими 
государствами, и вместе с вами 
мы построим новую атомную стан
цию, вместо Чернобыльской, и мы 
совместно будем ее эксплуатиро
вать, ведь дешевая электроэнер
гия нужна и Украине, и Беларуси. И 
лучшего места для ее строитель
ства, чем площадка Чернобыльской 
станции, я думаю, не найти. 
Сегодня эта технология воплоще
на в жизнь, а завтра воплотим в 
жизнь новые технологии.

Советник Посольства Рес
публики Беларусь Кирилл Камы
шев, приветствуя всех участников 
этого проекта, отметил, что друже
ские человеческие, государствен
ные и производственные связи 
тесно объединяют наши страны. 
Этот объект -  еще один пример на
шего тесного сотрудничества.

Вадим ИВКИН


